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Insights into Breast Cancer Knowledge among Female 
Adolescents in Delta State, Nigeria: A School-Based Study

ABSTRACT

BACKGROUND: Breast cancer is the most common cancer among 

female adolescents. It is usually aggressive in this age group with poor 

prognosis. 

OBJECTIVE: This study assessed the general knowledge of  breast 

cancer among secondary school adolescent females in Delta State, 

Nigeria.

METHODS: A cross-sectional, non-experiment design and a 

multistage sampling technique was employed in selecting 411 

participants from a population of  female senior secondary school 

two (SSS2) students in four public schools in Delta State, Nigeria. A 

structured questionnaire was used for data collection which was 

analyzed using SPSS version 23.

RESULTS: The mean age of  respondents was 15.65±1.11 years. The 

mean score for the general breast cancer knowledge was 4.2±1.6 and 

3.5±1.9 for knowledge of  the risk factors. The findings showed that 

9.0%, 37.7%, and 53.3% of  the respondents had good, average, and 

poor general knowledge of  breast cancer respectively while 1.9%, 

30.6%, and 67.5% had good, average, and poor knowledge of  the risk 

factors and symptoms. There was no significant relationship between 
2 the age of  respondents and level of  knowledge of  breast cancer (X = 

2.820, P = 0.24).

CONCLUSIONS: The respondents had poor knowledge of  breast 

cancer, its risk factors, and symptoms. Educational intervention may 

help to improve their knowledge level of  breast cancer.

KEYWORDS: Breast cancer, Knowledge, Adolescents, Teenagers, 

Delta State, Nigeria.
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RÉSUMÉ

CONTEXTE: Le cancer du sein est le cancer le plus courant chez les 

adolescentes. Il est généralement agressif  dans ce groupe d'âge avec 

un pronostic sombre..

OBJECTIF: Cette étude a évalué les connaissances générales sur le 

cancer du sein chez les adolescentes du secondaire dans l'État du 

Delta, au Nigeria.

MÉTHODES: Une conception transversale, non expérimentale, et 

une technique d'échantillonnage à plusieurs niveaux ont été utilisées 

pour sélectionner 411 participants parmi une population d'élèves de 

deuxième année du secondaire (SS2) de sexe féminin dans quatre 

écoles publiques de l'État du Delta, au Nigeria. Un questionnaire 

structuré a été utilisé pour la collecte de données, qui a été analysé à 

l'aide du logiciel SPSS version 23.

RÉSULTATS: L'âge moyen des répondants était de 15,65±1,11 ans. 

Le score moyen pour les connaissances générales sur le cancer du 

sein était de 4,2±1,6 et de 3,5±1,9 pour les connaissances sur les 

facteurs de risque. Les résultats ont montré que 9,0 %, 37,7 % et 53,3 

% des répondants avaient respectivement de bonnes, moyennes et 

mauvaises connaissances générales sur le cancer du sein, tandis que 

1,9 %, 30,6 % et 67,5 % avaient respectivement de bonnes, moyennes 

et mauvaises connaissances des facteurs de risque et des symptômes. 

Il n'y avait pas de relation significative entre l'âge des répondants et le 

niveau de connaissance du cancer du sein (X2 = 2,820, P = 0,24).

CONCLUSIONS: Les répondants avaient de faibles connaissances 

sur le cancer du sein, ses facteurs de risque et ses symptômes. Une 

intervention éducative pourrait aider à améliorer leur niveau de 

connaissance du cancer du sein. 

MOTS-CLÉS: Cancer du sein, Connaissances, Adolescentes, 

Adolescents, État du Delta, Nigeria.
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